

### **Der Startschuss für die SCHÖGA24 ist gefallen**

Am Donnerstagabend den 30.11.2023 durfte das OK der kommenden Schötzer Gewerbeausstellung 85 interessierte Personen und Gewerbler/Innen im Restaurant Woods Schötz zur Aussteller-Infoveranstaltung begrüßen.

Nach den Willkommens Worte von OK-Präsident André Portmann präsentierte das Organisationskomitee viele Details rund um die geplante Ausstellung.

### **Erstmals in und rund um die Sporthalle Morgenweg**

Vom 11. bis zum 13. Oktober 2024 findet die nächste Gewerbeausstellung in und rund um die Sporthalle Morgenweg statt. Dabei kann das OK auf eine sehr moderne Infrastruktur und ein kompaktes Ausstellungsgelände zurückgreifen. OK Vize Präsident Silvan Bättig erläuterte anschliessend den Geländeplan und das Konzept der Ausstellungsstände für sämtliche Interessierte.

Es werden Stände in verschiedenen Ausführungen und Grössen zur Verfügung stehen. Ebenfalls wird es erstmalig auch die Gelegenheit geben, ganze Flächen als Gemeinschaftsstände zu mieten. Ebenfalls setzt sich das OK für eine umfassende und gute Unterhaltung ein. Auch das leibliche Wohl soll nicht zu kurz kommen.

### **Beim anschliessenden Apéro gefachsimpelt**

Im Anschluss an die Präsentation lud das OK alle gekommenen Gäste zu einem Apéro riche aus der Woods Küche ein. Bei einem Schluck Wein wurde anschliessend intensiv über das präsentierte diskutiert und individuelle Fragen durch die alle anwesenden OK Mitglieder geklärt.

Das OK freut sich schon heute auf das Wochenende vom 11. bis 13. Oktober 2024. Reservieren Sie sich doch heute schon heute dieses Datum. Das OK freut sich über viele Kontaktaufnahmen. Weitere Infos sind unter [www.schoega24.ch](https://www.schoega24.ch) einsehbar.

Bericht Silvan Bättig